

Collaboration Innovante de Recherche entre l'Université de la Charité de Berlin et sanofi-aventis

- Premier partenariat Public-Privé de Recherche de ce type en Allemagne

Paris, France - Le 31 mai 2010 – Sanofi-aventis (EURONEXT: SAN et NYSE: SNY) et la *Charité-Universitätsmedizin Berlin* (Université de la Charité de Berlin) annoncent aujourd'hui la signature d'un accord de collaboration pour la recherche et le développement de médicaments et traitements innovants. Cet accord a été signé par le Professeur Karl Max Einhäupl, Président du Conseil Exécutif du Centre Hospitalier Universitaire de la Charité, et par Christopher A. Viehbacher, Directeur Général de sanofi-aventis.

Ce partenariat public-privé, premier de ce type en Allemagne, a pour objectif de mettre en commun les savoir-faire de sanofi-aventis et de *l'Université de la Charité* pour accélérer l'élaboration de solutions thérapeutiques innovantes et leur mise à la disposition des patients.

Les deux partenaires combineront leur expertise scientifique respective dès le stade de la recherche amont, c'est-à-dire plus tôt que dans les collaborations classiques. Le développement et l'étude de systèmes modèles ou encore la recherche de méthodes permettant de personnaliser les traitements, seront au cœur de cette collaboration. Les premiers projets devraient voir le jour très prochainement et porter notamment sur les accidents vasculaires cérébraux et les maladies inflammatoires auto-immunes comme la polyarthrite rhumatoïde. L'accord envisage également la création d'un programme de financement de projets innovants proposés par de jeunes chercheurs.

« Nous sommes très satisfaits de cet accord avec la Charité, qui est l'un des meilleurs établissements cliniques européens, et impatients de partager avec cet institut de renom notre ambition de faire figurer les patients au cœur de nos efforts », a déclaré Christopher A. Viehbacher, Directeur Général de sanofi-aventis. *« Cette nouvelle collaboration correspond à notre objectif d'accroître l'innovation en recherche et développement grâce à une plus grande ouverture vers l'extérieur. Nous sommes convaincus que les échanges fructueux liés à cette collaboration vont permettre de conduire à des découvertes majeures au service du patient ».*

« En travaillant ensemble nous serons capables de bâtir de nouvelles bases de coopération entre les instituts scientifiques et l'industrie pharmaceutique, » a déclaré le Professeur Karl Max Einhäupl, Président du Conseil Exécutif du Centre Hospitalier Universitaire de la Charité. *« Cette nouvelle approche est très importante, car elle permet de surmonter ensemble les obstacles structurels et financiers. Notre partenariat va permettre d'accélérer le développement en commun de médicaments, grâce à une recherche médicale universitaire de qualité. L'Université de la Charité est très soucieuse d'évaluer, de manière continue, tous les projets de coopération, en garantissant le respect de l'éthique, de la propriété intellectuelle, de la liberté de la recherche, et des bonnes pratiques scientifiques. C'est en agissant ainsi que les défis sociétaux et scientifiques de cette coopération pourront être satisfaits. »*

Les parties ont également rappelé que la possibilité d'identifier les enjeux scientifiques dès les premiers stades, de collaborer à la recherche de solutions et de les faire passer directement au stade du développement clinique, permettrait non seulement d'accélérer l'accès à des traitements médicaux innovants pour les patients, mais donnerait aussi à chaque partenaire les moyens de conserver leur leadership sur la scène internationale.

A propos de l'Université de la Charité de Berlin

La Charité est l'un des plus grands centres hospitaliers universitaires d'Europe. Les 3000 scientifiques et médecins de la Charité sont engagés dans des recherches de pointe, les soins et l'enseignement. Plus de la moitié des Prix Nobel allemands de médecine et de physiologie ont travaillé en son sein, notamment Emil von Behring, Robert Koch et Paul Ehrlich. L'hôpital universitaire est mondialement renommé pour la qualité de ses formations. L'Université de la Charité s'étend sur 4 campus avec plus de 100 cliniques et instituts regroupés en 17 centres de La Charité. La Charité emploie 14 500 personnes, dégage un chiffre d'affaires annuel de près d'un milliard d'euros et figure parmi les plus grands pôles d'emploi de Berlin. L'établissement célèbre son tricentenaire cette année.

A propos de sanofi-aventis

Sanofi-aventis est un leader mondial de l'industrie pharmaceutique qui recherche, développe et diffuse des solutions thérapeutiques pour améliorer la vie de chacun. Le Groupe est coté en bourse à Paris (EURONEXT PARIS : SAN) et à New York (NYSE : SNY). Pour plus d'informations, visitez le site : www.sanofi-aventis.com.

Contact:

Sanofi-aventis

Jean-Marc Podvin

Tél : +33 1 53 77 42 23